

## Kulturmärz

# Blasorchester Wewelsfleth tritt im Detlefsengymnasium in Glückstadt auf

Von shz.de | 23.03.2023, 18:00 Uhr



Das Blasorchester Wewelsfleth tritt bereits seit vielen Jahren beim Glückstädter Kulturmärz. auf. FOTO: BLASORCHESTER WEWELSFLETH

**Eine abwechslungsreiche Mischung von Pop-Musik bis hin zu Märschen wird das Blasorchester Wewelsfleth in Glückstadt präsentieren.**

Das Blasorchester Wewelsfleth tritt im Rahmen des Kulturmärz wieder in Glückstadt auf. Am Dienstag, 28. März, 19.30 Uhr, gastieren die Musiker aus der benachbarten Wilstermarsch im Detlefsengymnasium im Dänenkamp.

Dirigent Uwe Ehrenberg hat ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt. Es reicht von Pop-Musik bis zu Märschen, von spritzigen Stimmungsliedern bis zu anspruchsvollen Kompositionen.

Einlass ist um 19 Uhr, der Eintritt kostet 8 Euro.